

Julie a choisi la famille plutôt que sa carrière. lci avec India, sa fille aînée, en 1996.



et l'énergie de faire ce que tu dois faire.» Un an après le lancement de son premier disque, Julie Masse a récolté tous les honneurs au gala de l'ADISQ.

lui aussi marié depuis quelques années. Mais dès leurs premiers échanges, attablés au restaurant, Julie et Corey se sont trouvé des points communs. Corey Hart a commencé par écrire une chanson sur le père de Julie, décédé dans un accident d'avion en 1991. Alors qu'il devait écrire cinq chansons pour l'album, il en a finalement réalisé sept. Les deux artistes ont passé pratiquement tout l'été ensemble dans un studio de Morin-Heights, dans les Laurentides, pour enregistrer ce disque. L'amour a fait le reste...

## **UN MARIAGE D'AMOUR**

Chacun de leur côté, Julie et Corey ont mis un terme à leur précédente relation avant de s'afficher ouvertement en public. Pour ne blesser personne, le chanteur n'était même pas présent au lancement officiel du disque qui a scellé leur histoire d'amour. Julie Masse nous confiait alors: «J'écoute ce que mon cœur me dicte. Lorsque tu réussis à passer pardessus ce que les gens peuvent penser, tu peux être heureuse. Ce qui compte vraiment, au fond, c'est mon bonheur. J'ai la chance d'être entourée de personnes qui me disent que l'important, c'est d'écouter mon cœur. Ces encouragements te donnent la force

Si cet album anglophone lui a permis de rencontrer l'homme de sa vie, il n'a toutefois pas connu le succès escompté. Moins d'un an après sa sortie, Julie Masse semblait même avoir déjà choisi sa famille au détriment de sa carrière. En 1995, elle annonçait être enceinte de sa première fille. «Je pense que la vie m'invite à me